

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt zu Protokoll, dass bei Rm Keul- Göbel Sonderinteresse vorliege.

Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) spricht sich für die Freihaltung der Weikertswiese aus. Die zurückhaltende Nahverdichtung müsse genau festgesetzt und dargestellt werden, um Anträge auf Befreiungen zu vermeiden.

BIZ-Fraktionsvorsitzender Wefelscheid dankt im Namen der Fraktion Beigeordnetem Prümm für die schnelle Arbeit.

Rm Assenmacher (CDU) gibt zu Protokoll, dass die CDU- Fraktion bei der Gewährleistung einer städtebaulich zurückhaltenden Nahverdichtung, die Betonung auf zurückhaltend lege und nicht auf der Nahverdichtung.